

Du 26...

JUSQU'À LA VICTOIRE

BULLETIN DES LUTTES

Les Mayennais et Mayennaises à Paris

La trentaine de marcheurs et marcheuses parti·es le 17 février de Laval sont arriv·es le 25 à Paris.



49.3 aujourd'hui peut-être ou alors demain

Le gouvernement persuadé de sa légitimité démocratique veut pourtant en finir. La question pour lui n'est pas de savoir quel sera le vote final, mais comment tenter de faire cesser au plus vite les mobilisations. Mais ce n'est pas un vote à l'arrache qui affaiblira notre lutte.

Il n'empêche, Solidaires descendra dans la rue avec l'inter-syndicale quelque soit le jour si le gouvernement annonce son recours au 49.3 pour empêcher tout débat parlementaire. Les unions départementales parisiennes l'ont déjà prévu. On fera entendre notre colère devant l'assemblée et partout. Cette réforme n'est ni universelle, ni transparente, ni juste. Et ce gouvernement contrairement à ce qu'il laisse entendre n'est pas démocratique. Cela se voit à l'assemblée, dans ses pseudos concertations, dans la répression qui continue à toucher nos camarades, encore ces jours-ci à Nancy et à La Roche sur Yon deux militants ont été convoqués au commissariat pour "entrave à la circulation".

Contre la retraite par points Pour une société plus solidaire La marche Laval / Paris arrive le 25 février !

Parce qu'ils restent sourds à nos grèves et à nos manif.
Parce qu'ils caricaturent notre opposition et criminalisent nos actions.
Parce que nous voulons montrer combien nous sommes déterminés – pas violents.
Parce que la lutte est plus belle quand elle rime avec aventure.
Parce que nous leur reprenons le terme de « marcheurs » qu'ils ont saisi.
Parce que demander aux députés de voter un texte de loi incomplet, ce n'est pas la démocratie.
Parce que – à leur soumission au marché, et au-delà de la question des retraites – nous opposons le désir d'un monde socialement et écologiquement cohérent.
...
Pour tout ça et plus encore, nous, citoyens et citoyennes, syndiqués ou non, sommes partis à pied de la Mayenne.

Cette marche s'achèvera aux portes de l'Assemblée Nationale, où nous remettrons à des députés notre cahier de doléances, collectées tout au long de cette semaine.

Nous vous appelons à nous rejoindre pour parcourir avec nous les derniers kilomètres de cette aventure, de Malakoff à l'Assemblée Nationale !



rassemblement devant le commissariat à La Roche sur Yon